

Mémoire
Confidentiel

Vienne le 12 juin 1895

Abyssinie

Le Govt. Austro-Hongrois, malgré les démarches faites par le Govt. Italien par l'entremise de l'Ambassade R^{le} à Vienne, s'est déclaré indifférent, même comme signataire de l'acte de Bruxelles, de la question, que ~~concerne~~ le Govt. Italien considère importante pour lui, de la violation des ~~obligés~~ engagements internationaux relatifs à l'esclavage de la part de Méhélik et autres rebelles au protectorat Italien sur l'Ethiopie, qui semblent compter sur l'appui de la France et de la Russie et sur l'indifférence des autres puissances.

Le Govt. du Roi, qui désirerait vivement voir l'Autriche-Hongrie s'intéresser dans cette question, désire savoir en tout cas si le Cabinet de Vienne serait disposé à secourir le Délé, ou s'il persiste dans ~~le système de~~ le système d'abstention jusqu'ici suivie à cet égard.